

# Benidorm fletará autobuses para facilitar el acceso a los campus de Alicante y Sant Joan - Información - 04/03/2021

## Benidorm fletará autobuses para facilitar el acceso a los campus de Alicante y Sant Joan

► El Ayuntamiento asegura el servicio tras la cancelación de las rutas que hasta ahora gestionaba la ABEU

**R. PAGÉS**

■ El Ayuntamiento de Benidorm aseguró ayer que garantizará el servicio de transporte universitario a estudiantes de la ciudad que acuden a los campus de la Universidad de Alicante y la Universidad Miguel Hernández en Sant Joan d'Alacant, después de que el martes se hiciera público que la Asociación Benidormense de Estudiantes Universitarios (ABEU) ha decidido de manera unilateral suspender el servicio para este segundo cuatrimestre del curso por distintos problemas que arrastra la propia entidad. Fuentes municipales avanzaron que el Consistorio «está ya trabajando» en distintas fórmulas que permitan el mantenimiento del servicio, que utilizan asiduamente unos 260 jóvenes de la ciudad, al menos hasta el final de este curso, así como para mantener la subvención en el precio de los viajes universitarios.

La concejal de Educación, Maite Moreno, aclaró ayer que «a fecha de hoy, ABEU no ha comunicado esta decisión al Ayuntamiento ni sus motivaciones; de hecho, hemos sabido de su decisión a través de usuarios que han contactado con el departamento para informar de una comunicación remitida por la Junta Directiva a sus socios, 260 de ellos de Benidorm». En cualquier caso, la edil agregó que «ante esta situación de hechos consumados, estamos bus-

cando una solución que permita el mantenimiento del servicio en los términos que se estaba prestando y de la que el Ayuntamiento participaría, en principio, bajo la misma fórmula que hasta el momento: bonificando al alumnado parte del coste que abona por este transporte».

Moreno recordó que cada curso el Ayuntamiento convoca ayudas destinadas a reducir el gasto que desembolsa cada estudiante por el uso del servicio ordinario de autobuses de ABEU, y que alcanzan el 50% del importe. Hasta el pasado cuatrimestre, el alumnado abonaba una cuantía mensual por el transporte. No obstante, con la irrupción de la pandemia y la realización de gran parte de la actividad académica universitaria por vía telemática, se estableció un sistema de transporte a través de bonos de viaje, que adquirirían los estudiantes que acudían a clases presenciales en los campus de Alicante o Sant Joan.

La responsable de Educación aseguró que «no se va a dejar en la estacada a los estudiantes universitarios de Benidorm que de forma súbita se han quedado sin servicio, y por ello se va a procurar una solución para garantizar este servicio al menos hasta la finalización del curso 2020/2021, ya que en el comunicado trasladado por ABEU a sus socios se indica que la asociación va a tratar de prestar este servicio el próximo curso». Además, lamentó que el grupo socialista remitiera el martes una nota de prensa sobre el tema antes de preguntar al gobierno local si estaba informado de este asunto o si tenía previsto asumir el servicio.



Universitarios en el campus de la UA, esta semana.

RAFA ARJONES